

CABRERIZOS



El cruce de Las Dunas con la carretera de Aldealengua es un punto negro del tráfico en la provincia. | ENE

El Ayuntamiento urbanizará el camino de acceso a Las Dunas desde la Carretera de Aldealengua

El objetivo es mejorar la seguridad vial en un punto negro para el tráfico ■ Pedirán a la Junta una parada de autobús en la entrada

EÑE | CABRERIZOS

El equipo de Gobierno de Cabrerizos proyecta la mejora de los accesos a Las Dunas desde la SA-804 y La Aldehuela con el fin de dotar de más seguridad a los conductores, sobre todo en el cruce de la carretera de Aldealengua. Un punto negro para el tráfico, muy peligroso donde ha habido accidentes mortales, aunque el año pasado el Ayuntamiento consiguió que se instalara un semáforo regulador tras la muerte de un motorista.

Así, el objetivo de la alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, es mejorar esta entrada hasta la urbanización, mejorando tanto

el acceso desde el cruce que pretenden ensanchar para dejar mayor espacio en ambos sentidos, como los 150 metros que separan la entrada de Las Dunas con la carretera.

Así, además de ensanchar los viales, se pondrá un acerado en ambos márgenes del camino para dar seguridad a los muchos peatones que transitan por la zona y se ubicará mobiliario urbano, además del soterramiento de todo el cableado existente en la actualidad.

La mejora del acceso también incluirá una parada de autobús. El objetivo del Ayuntamiento es negociar con la Junta y la empre-

sa concesionaria del Transporte Metropolitano en la localidad para que incluya una parada en la entrada de la urbanización.

Esta medida responde a una demanda de los vecinos de la urbanización que de momento no tienen servicio de autobús y, por lo tanto, la zona también quedaría conectada con la capital salmantina mediante el transporte urbano.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Cabrerizos también tiene previsto actuar en el camino de salida hacia La Aldehuela, donde ya se han realizado algunas mejoras pero falta asfaltar el firme.

SANTA MARTA DE TORMES



Las piscinas municipales ya están listas para su apertura. | ENE

Las piscinas municipales abrirán la temporada de verano el día 8 sin aumentar las tarifas

EÑE | SANTA MARTA

Las piscinas municipales de Santa Marta de Tormes iniciarán la temporada de verano el próximo sábado día 8, tras la puesta a punto y revisión de las instalaciones.

Mejoras y mantenimiento que el Consistorio ha ido realizando a lo largo del año, por lo que en esta ocasión no requieren mejoras estructurales, sino el acondicionamiento general para la apertura de puertas y recibir a los miles de vecinos y usuarios que llenan el recinto cada año hasta septiembre.

Una temporada en la que la empresa concesionaria de

la gestión del servicio no subirá las tarifas y mantendrá los mismos precios que el pasado año, con el fin de fidelizar a los usuarios y que el disfrute de los baños estivales no suponga una dificultad económica para las familias. Así, la entrada de adultos será de 2,78 euros, la de infantil, mayores de 65 y pensionistas será de 1,42 euros y los bonos de 20 baños serán de 37,89 para adultos, y 21,03 los infantiles.

Las piscinas también contarán con una variada oferta de cursos, como natación preescolar, infantil, adultos y aquagym.

Exhibición de la Escuela de Música con los alumnos de baile moderno esta tarde

La Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta inicia sus actuaciones de final de curso. Así, esta tarde comenzará con la exhibición que el grupo de alumnos de baile moderno realizarán en la plaza de la Iglesia. Un espectáculo con el que divertirán al público a partir de las 19:30 horas y demostrarán su aprendizaje con las técnicas y movimientos que exhibirán al aire libre. La actividad, que se realizará con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad, se enmarca dentro del programa de actuaciones complementarias a la formación que desarrolla el centro educativo, en el que están matriculados 400 alumnos de todas las edades interesados en el amplio abanico que ofrece la enseñanza musical. | ENE

VILLARES DE LA REINA

El Consistorio finaliza las actuaciones en parques infantiles en Bizarricas y La Mata

En estos cuatro años ha invertido casi 300.000 euros en las zonas

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina concluye su programa de inversiones en parques infantiles y dotación de mobiliario con una zona en la urbanización Las Bizarricas y la creación de uno nuevo en la céntrica calle La Mata, lo que supone un total de cerca de 300.000 euros invertidos en esta materia durante la actual legislatura.

Así, en Bizarricas se ha renovado íntegramente la zona de juegos de más de 500 metros cuadrados, con nuevo suelo de caucho continuo, una gran caseta con varios niveles, bancos familiares y muelles balancines. Además, se han repintado elementos existentes, como algunos bancos y se han aprovechado los aparatos biosaludables colocados hace tres años.

El espacio infantil de nueva creación en la calle La Mata, de 40 metros cuadrados, sustituye a un antiguo jardín de césped en plena zona residencial del centro urbano, y se ha aprovechado este área para instalar un pequeño conjunto de caseta y balancines para niños de menor edad, con suelo de caucho y vallado para garantizar la seguridad de los más pequeños.



Nuevo parque infantil en la urbanización Las Bizarricas. | ENE